

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie über den Tod unseres geschätzten Rentners

Georg Kuhn

zu informieren. Er ist am 18. Januar 2017 im Alter von 94 Jahren verstorben.

Als verdientes Direktionsmitglied hat Herr Kuhn während 36 Jahren in unserer Bank in verschiedenen anspruchsvollen Funktionen gearbeitet. Wir haben ihn als hilfsbereiten, engagierten, kompetenten und loyalen Arbeitskollegen sehr geschätzt. Wir alle werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Familie sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus.



Bank Vontobel AG

Gruppenleitung

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 27. Januar 2017, um 13.30 Uhr im engsten Familienkreis statt. Anschliessend ist die Abdankung um 14.00 Uhr in der Kirche Zumikon.

Statt Blumen zu schenken gedenke man der Gustav-Zollinger-Stiftung, 8127 Forch, Konto CH72 0070 0111 0017 3761 8, Zürcher Kantonalbank, Postkonto 80-151-4.